

全国に先駆け、「外食栄養成分表示」推進  
大阪ヘルシー外食推進協議会

役割を終えたと考え、今後は万博を契機とし、府内市で連携しながら次ステージでの展開を模索することを決定した。

協議会は、官民一体で平成8年5月に設立。全国に先駆け、外食の栄養成分表示を推進してきました。ヘルシー外食を普及するため、協議会が承認するうちのお店も健康づくり支援団の加盟店(5,130店舗)令和5年度末から募集する「ヘルシーエンターテインメント」などを毎年開催。しかし30年近く経過し、各行政で独自の取り組みに参画させていくこと

すしや万歳

は、手足は虎、尾は蛇を持つ動物がいて、「ぬえ」と呼ぶヒヨーヒヨーと鳴き恐れられていた。

民に悪影響をするので

源頭が弓で退治する

という話だが、その退治された「ぬえ」が埋められた場所に、豊豊と呼ばれていた。

度、全部少しづつ効て

せつからん成るから嫌だ

成るのだ。まだすし屋も

やっている。免許返納か

絶対にスピードを出

いる。

落ち着け、落ち着け、

あわてるな。もう後は死ぬだけ。

ね。

落ちた。

金、集客方法、人手不足

の解消、新規事業の相談

など、1回の申込につき、

最大10回までのサポート

を無料で行う。

申込期限は、令和6年

10月31日予算上限に達

し、次第、受付終了の

診断士支援申込書に

必要事項を記入の上、

専門家支援を希望す

る方は、今月号の顧問紙

に同封しているチラシの企

裏面専門家中小企業

診断士支援申込書に